
 
Nach sehr umfangreicher Diskussion stellt Herr Neukrantz den Antrag, diesen Top in der Sitzung 
des Haupt- und Finanzausschusses am 3.09.2008 zu behandeln und zunächst der 
Einsparkommission zur Erörterung und Beratung vorzulegen. 


